



今保が止等の まに検ごしり う6月活動(1時間程度)を登生徒が登校する。生徒達の姿を本當に休校に久しなぶる。登校する。生徒達の姿を本當に休校に久しなぶる。



放課後に校舎内の消毒



夏休みの短縮なども考えらる
ますので、ご了承ください。れ
また、生活リズムが戻せ
に心身の不調等もあると思
いますので、気がかりなこと
あれば、学級担任をはじめ、
養護教諭やスクールカウンセ
ラー・教育相談員等へ早めに
相談してください。
再度の休校などないことを
願ふりますが、諸事態に対応
きりますが、万全を期します。

約一ヶ月ぶりの全校生徒登校5/19

文責五十嵐正彦
西会津中学校
発行



去る4月16日に、阿賀町
豊実出身の彫刻家佐藤賢太郎
様(写真右の方)より、作品を
ご寄贈いたきました。一両
品輪「は文武両道」を表現し
て、いきます。末永く大切

彫刻家 佐藤賢太郎 様
作品「両輪」をご寄贈



すが、臨時休校に入る前になりま
トランK U R A様（写真上）と（株）アズール様（写真下）よ
りマスクのご寄贈がありまし
た。色とりどりの素敵なマス
クです。大切に使つてほしい
と思ひます。

マスクの寄贈ありがとうございました

求められるICT環境の整備 西会津中学校へターフェットPC100台導入

○部活動再開
※※感染防止策を講じます。
※当面は1時間程度の活動とします。
※スクールバスは17時に発車します。
※5/27(水)・5/30(土)・5/31(日)は行いません。
※参加については、保護者・本人の意向を尊重します。

○校内陸上大会
6月10日(水)

○全会津中体連大会は延期
※6月中旬に可否を判断します。
※全日本・東北・県大会は中止です。

○PTAリサイクルは延期
※7月に可否を判断します。



今後の予定について



福島民友新聞より

◎「新しい生活様式」
づけます。ご家庭でもご確認ください。できるように、しつかり意識

家庭学習支援、動画第2弾

県教委8本公開

県教委は19日、家庭学習の充実に役立ててもらおうと、教科書を読み解く力を身に付けることを解説した児童向け動画など計8本を公開した。県教委は「教科書を正しく読み解く力は全ての科目の基本。学校再開後の学びに使えるよう、家庭学習に生かしてほしい」としている。

4月に県教委ホームページ

え?僕は、つまずかないで教科書をスラスラ読めるよ。

文章を声に出してスラスラと読めることは、とても大切です。
それと同時に、文章の意味を正しく理解して読むことは、もっと大切なことです。
「読み解く力」ともいいます。

上の「家庭学習応援プログラム」で紹介した動画に続く公開。動画は、小学校高学年以上を対象に、教科書や問題文を正しく読み解くことの解説するものー写真ーなど。子どもと保護者を対象とし、自宅で楽しめる物づくりを通じた幼児向けの学習方法や小学生向けの工作学習の動画も紹介している。子ども向け動画は6月1日まで視聴可能。

また、小、中学校の教員を対象に、新型コロナウイルスに関するいじめや差別防止のための道徳科目的指導案も動画にまとめた。

各動画の視聴には各学校から家庭に通知されるパスワードが必要となり、一般公開はしていない。

◎
なお本
お子校
で
パン取
スとり
ワい組
ーつん
ドしで
はよい
分にる
か、「
りぜ読
しひ解
だご力
い覧向
すい上
ぐた」
にだに
おき知
た連
らいし
せとし
まいま
すまよ
うです。

福島民友新聞より